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Et en plus il s’est affirmé, il ne se laisse plus couper
la parole, il impose sa dialectique il ne se laisse pas
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dévier de son propos. Excellentissime.

J’ai retranscrit l’essentiel des échanges concernant les
2 premiers thèmes Israël et violence, afin de faire
gagner  du  temps  aux  lecteurs,  mais  l’ensemble  de
l’entretien  est  passionnant,  avec  des  propositions
concrètes qui tiennent la route, rien à voir avec les
délires de la gauche et les emplâtres sur une jambe de
bois de Macron.
Israël :  l’objectif affiché est d’empêcher l’Iran de
produire la bombe atomique.

Cest pas avec des rituels appels au cesser le feu que
l’on réglera la question. Pour bien comprendre ce qui se
passe il faut revenir au 7 octobre.  Le 7 octobre 2023
vous vous souvenez évidemment il y a eu le plus grand
pogrom depuis des dizaines d’années avec 1200 personnes
massacrées  tuées  éventrées,  violées…   des  femmes
violées,  des  enfants  coupés  en  morceaux  etc.
Cela  voulait  signifier  que  les  Israéliens  étaient
ramenés à l’époque où Israël n’existait pas c’est-à-dire
où il pouvait y avoir des pogroms en Russie, en Pologne
ou  alors  dans  les  pays  arabes  où  des  expéditions
punitives massacraient exactement de la même façon. Ça
voulait dire aux Israéliens,  tout ce que vous avez fait
jusqu’à présent,  créer un Etat, une armée…  ne signifie
rien. Vous êtes toujours des juifs dans des ghettos
 qu’on  peut  massacrer.   Justement,   par  rapport  à
aujourd’hui, c’est ce qui explique la violence de la
réaction israélienne qui est légitime.
Elle est légitime parce que le Hamas etc.  le chef
Sinouar  ont voulu les ramener à l’âge de pierre anti-
israélien.  Donc les Israéliens, maintenant vous savez
il y avait une phrase qui faisait flores  en Israël
désormais il faut plus leur parler en anglais il faut
leur parler en arabe ils ont compris qu’il y aurait une



guerre éternelle.  Je ne crois pas aux possibilités de
paix . Ça veut dire qu’il y a une guerre éternelle . .
Ça veut dire qu’il doit faire ce qu’il a fait c’est-à-
dire il a détruit le Hamas il a détruit le Hezbollah,
 la Syrie en protégeant les Druzes et désormais il
attaque la maison mère de tous ces gens, la maison mère
de tous ces gens  qui est l’Iran.
Le 7 octobre a prouvé que il n’y aurait jamais de paix
et que donc toutes les déclarations incendiaires des
adversaires d’Israël devaient être prises  au sérieux et
c’est pour ça désormais qu’ils  bombardent … C‘est la
guerre .
En mars 36 Hitler envoie l’armée allemande  reprendre la
Rhénanie  qui  étaitdémilitarisée  par  le  traité  de
Versailles les Français auraient dû attaquer l’armée
allemande qui àl’époque n’était pas très menaçante ils
ne l’ont pas fait ils ont eu tort car après on a eu la
Seconde Guerre mondiale. 
Il y a des moments où il faut choisir d’imposer  sa
sécurité et parce que de toute façon ça ne règlera rien
comprenez-vous ce que je veux dire hein il y aura la
guerre pendant des dizaines d’années mais simplement il
se donne un répit de sécurité.
Journaliste : alors côté français  Emmanuel Macron appelle à des
négociations il n’exclut pas que la France vienne en soutien à Israël.
Pour ce qui est de l’Iran nous soutenons la sécurité d’Israël
et  donc  si  Israël  devait  être  attaqué  dans  le  cadre
d’unereprésaille par l’Iran la France compte tenue de ses
emprises  et  si  elle  était  en  situation  de  le  faire
participeraitaux  opérations  de  protection  et  de  défense
d’Israël vous partagez ce point de vue ?
Zemmour je suis toujours favorable à ce qu’il y ait un
rassemblement des pays occidentaux qui représente la
civilisation  occidentale  israël  Israël  incarne  la
civilisation occidentale non les Français ne rentreront
pas dans le conflit ils peuvent comme ils l’ont déjà
fait mettre au service des Israéliens certains moyens de
défense mais vous savez en vérité aujourd’hui nous ne



sommes plus en 67 quand l’armée israélienne se battait
avec  des  avions  Mirages  français  désormais  ils  se
battent essentiellement avec des armes américaines ou
des armes fabriquées par eux-mêmes et ils ont pas besoin
de laFrance ils n’ont pas besoin de la France sauf à la
marge il peut y avoir ici ou là une aide ponctuelle de
la France….
VIOLENCE 
Journaliste :  que  pensez-vous  des  propositions  de  Macron  pour
répondre  à  la  violence,  interdiction  de  vente  des  couteaux,
interdiction pour les moins de 15 ans d’accéder aux réseaux sociaux
etc.
Zemmour :  je voudrais vous dire ce que je pense de
toutes  ces  propositions  de  de  cette  foire  aux
propositions alors quand c’est pas les réseaux sociaux
c’est les couteaux quand c’est pas les couteaux ce sont
les portiques quand c’est pas les portiques ce sont les
barrières je veux dire on on se moque du monde je sais
bien que la violence est de tous les temps et de toutes
les  générations  je  sais  bien  je  connais  la  phrase
 d’Hannah Arendt qui dit que chaque nouvelle génération
d’enfants est une invasion de barbares que les adultes
ont pour tache de civiliser.  Certes c’est des enfants
qui sont des barbares oui bien sûr ça m’intéresse toutes
ces réflexions mais vous comprenez bien que tout cela
est quand même une cautère  sur une jambe de bois je
vois bien aussi à gauche alors on nous dit a c’est les
conditions sociales c’est le racisme systémique et puis
à droite maintenantil y a une nouvelle thèse qui est
très ancienne en vérité qui est défendue par monsieur
Retailleau et qui dit « C’est mai 68. »
Moi-même  j’ai  beaucoup  écrit  sur  les  ravages  de  la
déconstruction 68 donc jene vais pas lui donner tort
mais pourpartager son analyse oui sur les ravages de mai
68 mais pas sur cette violencequi se répand aujourd’hui
parce que il faut arrêter avec ça  cette violence dans
la plupart des cas aujourd’hui je dis bien dans la
plupart  des  cas  eet  le  fait  de  jeunes  issus  de



l’immigration araboamusulmane et qui s’en prennent à des
jeunes Français  qu’ils détestent qu’ils méprisent …
je finis simplement esur ce sujet central que personne à
gauche comme à droite et encore moins au
centre e veut montrer et ne veut avouer donc moi je dis
le problème c’est l’immigration arabo-musulmane cette
floraison  de  couteau  c’est  la  signature  d’une
civilisation  ce  sont  des  couteaux  employés  par  les
jeunes arabo musulmans
je ne dis pas que Retailleau  fait le mauvais constat je
dis qu’il fait un constat partiel je ne dis pas que  Mai
68 n’estpas responsable de certaines déconstruction et
d’une déstabilisation de la société,  en revanche ce que
je dis c’est que quand vous avez un Afghan qui viole une
femme,  ce n’est pas mai 68
quand vous avez la jeune algérienne qui avait coupé en
morceau  la petite Lola ce n’est pas mai  68, ce qui
tue e Samuel Bernard ce n’estpas mai 68…  et tous ces
 drames qui ne sont pas traités par les médias pour
 dissimuler ces faits ou les réduire à de simples faits
de société comme le fait Macron.
Ces « faits de société » ont une explication et cette
explication ce n’est pas mes 68 et ce n’est encore moins
les couteaux et ce moins les réseaux sociaux c’est je le
répète  nos  élites  politiques  et  médiatiques  qui  ont
accepté la venue de millions de gens venu de du sud de
la Méditerranée et qui et qui n’ont pas connu notre
processus de civilisation  et qui s’en prennent aux
jeunes Français.
Les  solutions   ?   d’abord  avant  tout  arrêter
l’immigration 2 remettre la prison au centre du paysage
pénal ce qu’elle n’est plus c’est devenu marginal 3
supprimer les allocations sociales et expulser des HLM
les parents de tous les mineurs délinquants 4 expulser
tous les délinquants les criminels étrangers et déchoir
de nationalité ces jeunes qui ont souvent la double
nationalité  franco-algérienne  franco-marocaine  et  les



expulser chez eux… 
Le  Rassemblement  national,  lui,  refuse  de  parler  de
remigration…
La suite de l’entretien est tout aussi passionnante je
vous laisse l’écouter ! 

 


